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  LA FIN DES TEMPS 

 

                                              
Alerte céleste … Préparons-nous ! 

La Trompette de Dieu retentit partout dans le monde. Nous sommes dans la dernière 
ligne droite.  Ouvrons les yeux, sortons de notre sommeil spirituel ! Dans peu de 
temps, tout va basculer sur terre. SANS DIEU, nous n’allons pas nous en sortir. 
N’attendons pas le dernier moment pour commencer à rechercher désespérément 
Dieu.  Le temps que Dieu nous a laissé, par Sa grâce, pour nous convertir, nous 
détourner de nos mauvaises voies, revenir dans la prière vers Lui notre Créateur et le 
Créateur de tout l’univers, va toucher à sa fin.  

C’est maintenant qu’il faut bouger, rechercher Dieu, Sa protection, mettre notre vie 
en ordre et en règle avec Dieu et obéir à Ses commandements. Car dans un avenir 
proche de nombreux bouleversements vont secouer le monde. Nous allons assister à 
la troisième guerre mondiale, il y aura des destructions massives et des millions de 
morts.  Ensuite un système dictatoriale mondial va être mis en place par une élite 
mondialiste diabolique. Ce projet qui est en cours d’élaboration, a pour but 
d’imposer à tous les pays du monde, un gouvernement mondial unique, une religion 
mondiale unique et un moyen unique d’identification et de paiement. Ce sera pire 
que tous les régimes totalitaires du monde. La liberté disparaîtra totalement de la 
surface de la terre.  

Tous ceux qui se soumettront à ce système luciférien seront totalement contrôlés 
comme des « moutons ». Tous ceux qui résisteront, seront persécutés, mis dans des 
camps de concentration ou prisons spéciales ou seront exécutés. Il faudra choisir 
entre vivre sans libre arbitre, sans liberté, en étant esclave du système dictatorial qui 
sera imposé à tous les pays, ou alors, refuser d’être esclaves et en subir les 
conséquences : persécution, emprisonnement et mort. Au moment venu, il faudra 
faire le bon choix. 

Tous ceux qui ont la crainte de Dieu et qui ont une relation suivie avec LUI dans la 
prière, pourront compter sur le secours du Très-Haut, de notre Protecteur céleste qui 
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mettra tout en œuvre pour protéger Ses enfants, tous ceux qui ont foi en LUI. Ils 
seront orientés vers des lieux de refuge préparés pour eux à l’avance.  

 

La sonnette d’alarme de Dieu retentit dans plusieurs parties de la planète terre, pour 
nous avertir de tous ces événements qui sont imminents. Beaucoup de personnes ont 
entendu des sons de trompette ainsi que d’autres étranges sons d’avertissement 
venant du ciel ces dernières années !  

Essayez de vous tenir informés tant qu’internet fonctionne.  Faites par vous-mêmes 
des recherches, vous serez choqués de découvrir certaines vérités et ce qui se prépare 
à notre insu, dans le monde entier ! 

Vigilance rouge absolue !     
Comme pour les intempéries, comme pour l’annonce du passage d’un ouragan ou 
d’un cyclone, la vigilance spirituelle clignote, elle est passée au rouge. Il s’agit d’une 
alerte spirituelle absolue.  Il y a URGENCE !!! Il ne faut pas avoir peur car ces 
événements vont arriver qu’on le veuille ou non. Ils sont programmés donc 
inévitables. Que ceux qui ont des oreilles pour entendre, entendent ce message 
d’avertissement et en tiennent compte ! 

Devenons spirituels, cherchons à nous rapprocher de Dieu et à faire la paix avec LUI, 
maintenant. Parce que quand toutes ces événements mondiaux vont survenir, SEUL 
Dieu et Ses anges pourront nous protéger et nous secourir.  

Si maintenant, vous décidez d’ignorer Dieu et que vous Le reniez Lui et Son Fils, 
Jésus-Christ, qui est mort sur la croix pour les péchés de tous les hommes, leur 
donnant ainsi la possibilité de se réconcilier avec le Père céleste, Dieu vous ignorera 
également et vous rejettera. Il faudra choisir entre se rapprocher de Dieu et Lui faire 
confiance ou faire confiance au système dictatorial mondial qui est en train de 
s’organiser dans l’ombre. 
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De nombreux événements, catastrophes naturelles, conflits armés, bouleversements 
sont en train de survenir sur la terre. L’homme a détruit la nature que Dieu a mis tant 
d’amour à créer. Nous en subissons les conséquences :  les sols sont détruits, l’air 
qu’on respire est souillé, tout ce que nous consommons n’est pas sain.  Tout cela 
confirme ce que Dieu nous a annoncé dans Sa Parole (la Bible) où Il nous explique 
tout ce qui va se passer dans la terre avant que la fin du monde n’arrive.   
 

 Catastrophes naturelles 

     
Ouragans, cyclones                                                          Inondations 

 

 

 

 

              

                          Sècheresse étendue                                             Famine 
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         Poissons et crustacés échoués 

 Complots, mensonges et manipulations 
 

                       
L’élite mondialiste utilise le mensonge, la manipulation et le contrôle mental pour 
mettre en place petit à petit son plan diabolique de diriger le monde, le dépeupler à 
tout prix et préparer l’apparition sur scène d’un leader mondial, l’antéchrist.  Ce 
futur dictateur luciférien dirigera le monde d’une main de fer. 

L’un de ses objectifs est de réduire et maintenir le nombre de la population 
mondiale à 500 millions d’individus sur la terre entière. Différentes 
méthodes de dépeuplement sont décidées et utilisées sur des humains 
(cobayes) pour réduire leur nombre sur terre. 

Inoculation de virus 

Le virus du Sida, le virus Ebola en Afrique et le virus Zika (transmis par piqûre de 
moustiques génétiquement modifiés) au Brésil … auraient été créés en laboratoire et 
testés sur les populations avant de se répandre et ce, dans un but génocidaire. 
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Virus Ebola                                              Virus du Sida                                  Virus Zika 

Le VIH/SIDA est issu d’un complot international. Il fait partie d’un des virus qui ont 
été créés, développés en laboratoire et mélanger ensuite à des vaccins courants qui 
ont été injectés à des populations dans plusieurs pays et, notamment en Afrique. Le 
but de ce projet diabolique était de réduire la population mondiale, à commencer par 
la population noire. Des expériences ont été faites sur des Noirs américains aux USA. 
Tous ces virus fabriqués en laboratoire peuvent être envoyés n’importe où et être 
mélangés à des vaccins. Ni vu, ni connu ! 

Plusieurs maladies ont été créés dans des laboratoires et communiquées aux hommes 
ainsi au fil du temps dans le but de dépeupler le monde. 

Industrie pharmaceutique   

Il en est de même pour l’industrie pharmaceutique pour laquelle « un malade guérit 
et un grand client perdu ! ». Donc il est important de ne pas trouver de solutions 
pour guérir les maladies, mais juste fabriquer des remèdes qui soulagent les malades. 
L’industrie pharmaceutique s’enrichit sur le dos des malades.  

Des millions de patients humains sont de vrais cobayes entre les mains de l’industrie 
pharmaceutique, environ 20 000 et plus décèdent chaque année en France. De 
nombreux malades prennent des médicaments qui à la fin les tuent, au lieu de les 
soigner et de les guérir. Ces remèdes les empoisonnent à petit feu. Manipulations, 
mensonges, changements de composition de certains médicaments sans avertir les 
patients (le cas du Levothyrox ); les conséquences néfastes de la Dépakine sur les 
femmes enceintes qui en ont consommé ;  les traitements à vie prescrits pour 
« soigner et guérir » certaines maladies qui pourraient disparaître à la longue avec 
un bon régime alimentaire (le diabète …) ; les conséquences désastreuses du Lariam 
(antipaludéen) sur la santé de ceux qui le prennent (on peut citer le cas du chanteur 
belge Stromaé qui a souffert pendant longtemps des effets secondaires invalidants de 
ce médicament) … Nous sommes traités comme des moutons : nous suivons, 
subissons et acceptons tout ce qui nous est imposé sans résister ni nous plaindre. 
Comme Hippocrate le disait : « soyez votre propre médecin », c’est plus sûr ! 

Industrie agro-alimentaire 

Que nous donne-t-on à manger et à boire ? Qu’y a-t-il dans l’eau que nous buvons ? 
Qu’y a-t-il dans les aliments que nous consommons ? De nos jours, on ne sait plus à 
quel saint se vouer. 
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Le lait Lactalis infantile contaminé à la salmonelle; la viande tuberculeuse vendue 
dans les supermarchés; l’abatage des volailles contaminés (grippe aviaire…) etc. 

Sur le site web bon-coin-sante.com, nous pouvons consulter la liste des additifs 
alimentaires dangereux pour la santé qui sont ajoutés dans les aliments que nous 
consommons tous les jours. 

A tous les niveaux, nous subissons les effets secondaires des emballages et des 
additifs de tous les produits que nous consommons, aussi bien dans les boissons que 
dans la nourriture. Tout cela a des conséquences néfastes sur notre santé. De plus en 
plus, on tombe malade sans savoir pourquoi. Les médecins, eux-mêmes, bien 
souvent n’ont pas d’explication à donner …  

 

Pollution volontaire de l’air - Chemtrails  

« Respirer tue »,  surtout en Europe où se trouve les polluants atmosphériques les 
plus nocifs. Des particules fines et l'ozone au niveau du sol, continuent d'entraîner 
des problèmes respiratoires, des maladies cardiovasculaires et des décès précoces. 

Des poisons toxiques déversés dans l’air au moyen d’avions. Regardez parfois au-
dessus de vos têtes bien-aimés, regardez le ciel. Dans certaines zones, on observe des 
sillons blancs qui restent longtemps en suspension dans le ciel avant de se répandre 
dans l’air que nous respirons, sur le sol, nos champs, nos maisons, sur nous-même …  

 

      
Chemtrails – Intoxications des populations                      Retombées de produits et gaz toxiques 

 

Conséquences :  

Les chemtrails ( contraction du mot anglais « chemical  trails ») sont des traînées de 
produits chimiques toxiques déversés volontairement sur certaines zones habitées. 

Ces produits toxiques diffusés par les épandages détruisent les sols et nuisent à la 
santé des populations qui vivent dans des zones ciblées.  Ils endommagent le 
patrimoine héréditaire, l’ADN. Ils ont des influences sur le système nerveux central 
et le système immunitaire de la personne. Ils causent la stérilité et des 
dysfonctionnements du système hormonal de l’individu et augmentent les risques de 
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cancer. Des troubles nerveux : des migraines, des troubles du sommeil, de la fatigue, 
des difficultés de concentration, de l’épuisement, des dépressions, de l’irritabilité, des 
troubles du comportement chez les enfants, des bruits persistants dans les oreilles 
(tinnitus) et des vertiges…  Vous pouvez lire une étude plus détaillée sur l’action des 
chemtrails sur la vie des populations et sur les sols, en allant sur le site suivant : actu-
chemtrails.over-blog.com.  

Les chemtrails, les implants sous-cutanés (micro chips), les méfaits de la Wifi, les 
mutations génétiques et les manipulations mentales… tout a été programmé par 
l’élite mondialiste pour réduire la population mondiale.  Bilan : tous ceux qui se 
taisent et ne réagissent pas, deviennent à la fois victimes et complices de ce système 
diabolique : le Nouvel Ordre Mondial. Il serait bon de se tenir s’informé !  

Le Nouvel ordre mondial : la fin de toute liberté sur terre. 

L’élite mondialiste va mettre en place officiellement une nouvelle structure 
luciférienne : le Nouvel ordre mondial avec un gouvernement mondial unique, un 
moyen de paiement et d’identification mondial unique et une religion mondiale 
unique. Cette conspiration mondialiste est en cours de préparation depuis plusieurs 
années.  

 Un gouvernement mondial unique : dictature mondiale 

C’est une pieuvre géante qui étendra ses tentacules hideuses et diaboliques autour de 
nos villes, nos états et nos nations. C’est un gouvernement totalitaire, dictatorial qui 
sera mise en place par l’élite mondialiste juste après les événements mondiaux qui 
vont bientôt se dérouler sur terre (guerres…). 

L'ensemble de la population humaine serait traité sur un plan d'égalité en matière de 
droits et d'égalité des chances ??? 

Depuis plusieurs années les personnalités politiques ne sont plus que des pions, des 
instruments sur l’échiquier planétaire, voire de simples acteurs qui jouent un rôle 
qu’on leur a donné. Un gouvernement unique mondial secret tire les ficelles dans 
l’ombre et élaborent des plans de contrôle, derrière tout ce que nous voyons. Tout est 
mis en oeuvre pour préparer les hommes mentalement à accepter un système 
fédéraliste où tous les gouvernements du monde seront sous le contrôle centralisé 
d’une seule personne, « l’antéchrist ». 

 Un mode unique obligatoire d’identification 

Le Nouvel Ordre Mondial va imposer une vie sans argent, des sociétés sans 
monnaie. Il forcera les êtres humains à accepter le marquage, l’implantation de la 
puce électronique sous-cutanée (micro chip) qui va remplacer tous les moyens 
d’échange qui existent actuellement. Ce sera une refonte totale du système financier 
mondial, pour arriver à une soi-disant « harmonisation globale ». Les pièces, les 
billets, les chèques et les cartes bancaires seront supprimés complètement. 
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Micro chip sous-cutanée  

 

                                                                                 
Schéma d’une personne sous contrôle mental total en raison de la micro chip ou verichip (puce 

sous-cutanée) qu’elle a accepté de se faire mettre sous la peau. 

 

Cette micro-puce, qui est déjà fonctionnelle dans certaines entreprises dans le monde, 
possède un circuit de rechargement thermo électrique, ainsi qu'une petite pile de 
lithium (pile rechargeable et dangereuse pour le corps humain si elle venait à se 
briser).  Elle a la capacité de se recharger en toute autonomie grâce aux changements 
de température du corps humain, ce qui lui donne une durée de vie presque 
illimitée. 
 
- Les ondes émises par la puce peuvent perturber la santé du porteur. 
Tout porteur de la micro-puce devient repérable dans le monde entier par satellite 
(système GPS). L'espionnage des citoyens signe la fin de leur liberté physique. 
- Les données collectées chez chaque individu, regroupées sur sa micro-puce, 
pourront être consultées par n'importe quel organisme, et cela porte donc atteinte à 
la vie privée et à la liberté de tout un chacun. 
 
La micro-puce contient de très nombreuses données, certaines sont très personnelles 
(généalogie de la famille, casier judiciaire et tous les renseignements détenus par la 
police, l’administration communale, le ministère des finances, les banques, les 
médecins et les organismes de sécurité sociale …).  
La micro-puce sous-cutanée pour humains fonctionne au maximum de ses 
potentialités sur le revers de la main ou le front. 
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Puce sous-cutanée bientôt obligatoire 

La micro-puce sous-cutanée pour humains est ce que l’on appelle un outil de « mind 
control » (contrôle de l’esprit), et représente donc un grand risque de suppression du 
libre-arbitre et de la liberté de pensée de tout individu l’ayant accepté et fait placer 
sous sa peau.  

Dans Sa parole, la Bible, Dieu nous met en garde contre l’acceptation de cette puce. Il 
nous avertit contre le signe, la marque que l’antéchrist (la Bête) va imposer, obliger 
tous les hommes à porter sur leur main ou leur front. 

« Ils adorèrent la Bête… On lui donna de proférer des paroles d’orgueil et de 
blasphème… Elle obligea tous les hommes, gens du peuple et grands 
personnages, riches ou pauvres, hommes libres et esclaves, à se faire 
marquer d’un signe sur la main droite ou sur le front. Et personne ne 
pouvait acheter ou vendre sans porter ce signe : soit le nom de la Bête, 
soit le nombre correspondant à son nom. C’est ici qu’il faut de la sagesse : 
que celui qui a de l’intelligence déchiffre le nombre de la Bête ; car c’est un chiffre 
humain, c’est : six cent soixante-six ». Apocalypse 13 : 4-5, 16-17-18 

La généralisation au niveau mondial de l’implantation de la micro-puce visera à 
créer une société sans argent, cash, où la monnaie ne serait plus que « virtuelle ». 
Dans une société dominée par la puce sous cutanée comme moyen unique de 
paiement, tous ceux qui ne possèderont pas cette puce ne pourront ni vendre ni 
acheter quoi que ce soit. Quel piège diabolique ! 

Heureusement, tout le monde n’acceptera pas la marque de la bête, la puce sous-
cutanée. Beaucoup d’êtres humains résisteront à son implantation sous leur peau et 
cela pourra leur coûter la vie étant donné que ce marquage sous-cutanée sera 
obligatoire dans le monde entier. Ceux qui refuseront cette marque luciférienne 
seront persécutés ou exécutés. D’autres s’enfuiront pour se cacher dans des lieux de 
refuge préparés pour la circonstance. 

 « Je vis aussi les âmes de ceux qu’on avait décapités à cause de la vérité dont Jésus 
est le témoin et à cause de la Parole de Dieu. Je vis encore tous ceux qui 
n’avaient pas adoré la bête (l’antéchrist) ni son image et qui n’avaient 
pas reçu sa marque sur leur front et leur main. Ils revinrent à la vie et 
régnèrent avec le Christ pendant mille ans ». Apocalypse 20 : 4 

Le choix revient à chaque être humain. Il faut choisir entre refuser la marque de la 
bête (le chiffre de la bête st 666) ; et être persécuté ou exécuté, et dans ce cas, on garde 
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notre liberté et notre dignité jusqu’au bout. Soit, nous acceptons de prendre la 
marque de la bête et nous perdons tout contrôle de notre liberté, de notre faculté de 
pensée et nous sommes condamnés à vivre sous contrôle et dans un état d’esclavage 
total jusqu’à la fin de notre vie. 

Le Seigneur Jésus-Christ nous exhorte tout être humain à éviter à tout prix de 
prendre cette marque sur notre corps. Dieu ne pardonnera pas à tous ceux qui vont 
se soumettre à l’antéchrist pour l’adorer et prendre sa marque. Ces personnes iront 
en enfer pour l’éternité. 

« Un troisième ange les suivit, proclamant d’une voix forte : Celui qui adore la 
bête et son image et qui accepte de recevoir sa marque sur le front et 
sur la main, devra aussi boire du vin de la fureur de Dieu. Ce vin lui 
sera versé pur dans la coupe de la colère divine, et il souffrira des 
tourments dans le feu et le soufre devant les saints anges et devant 
l’Agneau. La fumée de leur tourment s’élèvera à perpétuité. Quiconque 
adore la bête et son image, quiconque accepte la marque de son nom 
ne connaîtra aucun repos, ni de jour, ni de nuit. C’est là que les membres 
du peuple de Dieu, ceux qui observent les commandements de Dieu et vivent selon la 
foi en Jésus, doivent faire preuve d’endurance. »  Apocalypse 14 : 9-12 

 

 Une religion mondiale unique imposée 

Un projet surnommé « Blue Beam » (Rayon Bleu) est en cours de préparation par la 
NASA. C’est une grande farce, l’invention d’une divinité unique pour forcer 
l’humanité à accepter et à se soumettre à la direction unique de l’antéchrist. Ce sera 
une grande supercherie mondiale, une mise en scène spatiale contrôlée par des 
satellites. Des hologrammes optiques et sonores en 3D et des projections lasers 
d'images holographiques vont être diffusés dans le ciel, dans divers endroits du 
monde. L'objectif sera d'interférer au moyen d'ondes à distance sur les pensées des 
gens, d'atteindre chaque personne en vue de la persuader que c'est son propre dieu 
qui lui parle en haut, dans les airs. Tout cela sera mis en place après les grands 
bouleversements mondiaux qui vont survenir bientôt sur terre. 

      
Hologramme inventé par l’homme                       Satellites de contrôle en préparation 
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Ce projet est une mise en scène mondialiste grotesque et mensongère qui vise à 
mettre en place une animation virtuelle (hologramme) avec le son et faire croire que 
tout cela vient de la profondeur même de l'espace. Ces images, accompagnées de 
musiques et de sons seront projetés depuis un vaste réseau de satellites, 
approximativement à une centaine de kilomètres au-dessus de la terre avec de 
représentations scéniques représentant de fausses images d’un soi-disant « nouveau 
messie » qui en réalité n’en est pas un, c’est et ce sera la représentation de celui qui va 
essayer d’usurper la personne et le rôle du vrai Messie, Jésus-Christ, mais cette 
supercherie ne durera pas longtemps.  

L’antéchrist deviendra populaire à cause de ses compétences politiques d’abord. Il se 
fera passer pour l’apôtre de la paix dans le monde proposant des plans lucifériens 
pour soi-disant rétablir la paix dans les nations alors que derrière tout cela, ce sont 
ses propres projets diaboliques pour tromper, séduire et subjuguer l’humanité 
entière qu’il va instaurer. Il supprimera de nombreuses religions pour proposer son 
modèle de religion unique. Tous les dirigeants des nations du monde tomberont 
sous son contrôle absolu. 

Son objectif principal sera la destruction du Christianisme. En effet, le Fils de Dieu, 
Jésus-Christ est son plus grand ennemi juré et l’objet de sa haine. Donc son but 
suprême sera de détruire l’Église et le maximum de chrétiens dans le monde. Il 
cherchera à mettre en place un monde sans Dieu, où la chrétienté serait éliminée. 
Ceci n’est pas uniquement la conséquence de la haine de Lucifer envers le Christ, 
mais aussi une obligation. Car les chrétiens sont un obstacle majeur à ce projet. 

L’antéchrist qui viendra tromper l’humanité, est un personnage diabolique qui va 
bientôt apparaître sur terre et dans les médias et qui va prendre le contrôle du monde 
entier. Il va semer la confusion générale et va supprimer toutes les religions 
existantes pour imposer une religion soi-disant unitaire montée de toutes pièces. 
Tous les croyants et non croyants habitant sur la planète Terre vont être séduits, 
trompés, piégés et fortement impressionnés par cette grande illusion optique céleste. 

                                                                                     
Bientôt : la fin de toutes les religions !  

Toutes les religions vont disparaître pour faire place à une nouvelle religion 
mondiale unique qui obligera les êtres humains à adorer la Bête (l’antéchrist, 
représentant de Lucifer sur terre). Tous les vrais chrétiens, ceux qui ont la crainte de 
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Dieu, la vraie église chrétienne, vont rentrer dans la clandestinité pour rester fidèles 
au vrai Dieu qui est leur Créateur et pour échapper à la persécution. 

L’antéchrist, qui sera inspiré et dirigé par Lucifer le diable en personne pour 
accomplir ses desseins sur terre, se fera passer pour Jésus-Christ et séduira presque 
toute l’humanité. Le malin est un menteur. Il est très rusé et se montrera, de temps 
en temps, sous un extérieur aimable et charitable. Il sera une bien piètre imitation de 
notre Seigneur Jésus, le Fils de Dieu. Il sera adoré par des millions de personnes qui 
se laisseront duper, dans plusieurs nations du monde. Son image sera affichée 
partout. 

L’antéchrist sera traité comme un saint vivant. Aucune parole sortant de sa bouche 
ne sera mise en doute.  En réalité, tout ce qui sortira de lui ne sera que blasphème et 
mensonges pour tromper l’humanité et détourner les enfants de Dieu de leur 
Créateur. Ce sera le mensonge incarné. Ce grand Séducteur emploiera la logique et 
le raisonnement, formulés d’une manière douce et tendre, pour nous convaincre qu’il 
apporte de l’espoir et des solutions durables dans la vie des hommes. 

Tous ceux qui lui prêteront le serment d’allégeance, soit lors de cérémonies 
religieuses, contrats d’affaires ou accords commerciaux, devront porter une marque, 
la marque de la Bête dont la Bible parle dans le livre d’Apocalypse. Ceux qui 
accepteront de porter cette marque (puce sous-cutanée) seront sous son contrôle total 
et lui abandonneront leur âme par la même occasion. Ils tomberont sous son 
influence hypnotique diabolique. 

Par contre, tous ceux qui porteront le Sceau du Dieu Vivant, échapperont aux griffes 
de l’antéchrist et seront immunisés contre l’horreur à venir. N’ignorez pas cet 
avertissement. Ne craignez pas l’antéchrist ni le système luciférien qu’il va mettre en 
place et imposer dans le monde entier. Tous ceux qui résisteront, recevront des 
instructions venant de notre Seigneur Jésus-Christ directement et serons protégés ! 
Ayez foi au vrai Dieu et résistez quand ces choses arriveront, ne perdez pas le salut 
de votre âme, ne vous soumettez pas au système diabolique mondialiste qui va être 
mis en place sur toute la terre. La dictature mondiale de l’antéchrist ne durera pas 
longtemps heureusement. Appuyez-vous sur Dieu, ayez foi en LUI et en Son amour 
pour vous. Il est fidèle !!! 

 

 Martyrs, persécutions 
En tant que croyants, il faut se préparer dans la prière, se lever et résister à toutes ces 
choses qui vont survenir sur terre. Il faut prier et demander la protection de Dieu 
contre ces forces diaboliques pour que nous ne tombions pas sous leur contrôle ni 
dans leurs pièges qui seront nombreux. Il faut se méfier de toutes les Directives 
Mondiales de quelque nature, taille, forme ou code qu’elles soient, car ce sera des 
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pièges. Certains seront persécutés, d’autres tués. D’autres pourront suivre la 
direction de Dieu et se cacher dans des lieux de refuge où ils seront protégés.  

      
     Martyrs de l’Ouganda                                        Persécution des chrétiens 

                                                

               Persécution des Juifs, du Peuple de Dieu ! 

Drapeau rouge !  Danger !  Il est temps de se réveiller    

Chrétiens du monde, habitants de la planète Terre, sortons de notre sommeil 
spirituel, de notre indifférence. Les alertes se multiplient, préparons-nous. Il y a 
urgence. La fin approche. La Parole de Dieu nous éclaire sur les événements à venir. 
Dieu, Lui-même, utilise régulièrement un grand nombre de Ses serviteurs dans le 
monde entier pour nous avertir de l’imminence de tous ces événements, pour que 
nous nous préparions à les affronter. Il est notre Créateur et notre Dieu. Il n’a jamais 
souhaité ces situations. Il nous a donné à tous le libre arbitre. Malheureusement, 
certains hommes sont foncièrement méchants et avides de pouvoir, et ils n’ont 
aucune crainte de Dieu, aucun respect pour la création de Dieu, aucun respect pour 
les êtres humains que Dieu a créés. Ce sont ces hommes, cette élite mondialiste 
luciférienne qui décide de tout sur la terre, y compris du sort de l’humanité, de notre 
sort à tous. 

Même si beaucoup d’informations sont fausses, altérées et manipulées dans les 
médias, cherchons à suivre les événements mondiaux sur internet, regardons autour 
de nous les changements qui surviennent dans nos sociétés, regardons le ciel au-
dessus de nos têtes. Ne soyons pas des « moutons » acceptant la tête baissée d’aller 
se faire tondre ou se faire tuer sans réagir. Dans quelque temps, le mot liberté va 
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disparaître.  Nous ne pourrons plus choisir, décider de nous-mêmes. Ce ne sont pas 
des histoires pour faire peur, c’est la vérité. L’élite mondialiste, le Nouvel ordre 
mondial est en train de tout mettre en œuvre pour prendre le contrôle du monde 
entier et assujettir les populations mondiales à son système et à ses lois dictatoriales. 
Ils élaborent tous ces plans diaboliques depuis plusieurs années. 

Des phénomènes dangereux d’intensité exceptionnelle vont survenir sur la planète 
terre. La troisième guerre mondiale va éclater bientôt !  

Observons les signes de la fin des temps qui sont en train d’apparaître 
progressivement dans le monde, sur la terre et dans le ciel. Nous sommes avertis. 
Tous les événements qui vont se dérouler dans un avenir proche, ont été annoncés et 
sont décrits clairement dans la Sainte Bible, qui est la Parole de Dieu. Mais encore, 
faut-il la lire ! Lisez le livre d’Apocalypse dans la Bible, vous serez surpris et édifiés. 

 

Tout va basculer sur terre ! 
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Pour ceux qui recherchent Dieu et Le craignent, voici quelques thèmes et versets 
bibliques à lire pour se préparer à affronter les événements qui vont arriver sur terre. 
Ayons foi en Dieu, Il ne nous abandonnera jamais.  

Il n’y a qu’un seul chemin qui conduit à Dieu : Jésus-Christ (en hébreu Yahushua 
Ha Mashiach). 

Jésus-Christ est le chemin, la solution, la porte d’accès à la vie éternelle. 

 

« Je suis le chemin, la vérité, et la vie. Nul ne vient au Père que par moi. » Jean 14 : 6         

Personne ne peut avoir accès au Ciel de Dieu sans passer par Son Fils, Jésus-Christ.  Il 
est notre Sauveur et notre Rédempteur.             
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Thèmes et versets bibliques à méditer 

Voici quelques versets bibliques à méditer de temps en temps pour nous préparer 
pour le retour de Jésus-Christ. Essayez de mettre ces versets en pratique quand vous 
le pouvez et Dieu vous bénira.  

Accepter Jésus-Christ dans notre vie comme notre Seigneur et Sauveur 

Le Seigneur Jésus-Christ, le Fils de Dieu, est descendu sur terre pour accomplir la 
mission de rédemption de l’humanité. Il est mort sur la croix pour nos péchés. Il a 
payé le prix le plus élevé pour nous réconcilier avec Son Père, notre Père céleste. 
Après Sa mort, Il est ressuscité et est retourné au Ciel retrouver Sa place royale à la 
droite du Père.  Il a donné Sa vie par amour pour nous. Confessons le Seigneur Jésus 
de notre bouche et invitons-Le à faire partie de notre vie, à devenir notre Sauveur. 

« Si tu confesses de ta bouche le Seigneur Jésus, et si tu crois dans ton coeur que Dieu 
l'a ressuscité des morts, tu seras sauvé.  Car c'est en croyant du coeur qu'on parvient 
à la justice, et c'est en confessant de la bouche qu'on parvient au salut »              
Romains 10 : 9-10 

 
 

Aimer notre prochain                                                                                                                              
« C'est ici mon commandement : Aimez-vous les uns les autres, comme je vous ai 
aimés. » Jean 15 : 12 
 

Le Seigneur Jésus-Christ nous demande d’aimer notre prochain, pas seulement notre 
famille, nos amis et nos collègues, mais également ceux qui souffrent, ceux qui ont 
besoin d’une main tendue, d’un sourire, d’amour, d’un vêtement, d’un bol de soupe. 
 
Avoir une vie de prière et de sanctification 
Prier, c’est communiquer avec Dieu, notre Créateur.  Il nous connaît et nous observe. 
Nous sommes Ses enfants. Il est attentif à tout ce qui se passe dans notre vie.  Il nous 
demande de communiquer avec Lui comme on parle à un papa. Il est Notre Père 
céleste et Il nous aime ! 
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Dans la prière, nous rendons grâce à Dieu pour ce qu’Il fait dans notre vie (Action de 
grâces). Nous confessons nos péchés et nous nous engageons à y renoncer 
(Confession). Nous prenons du temps pour adorer Dieu et reconnaître à quel point Il 
est puissant et glorieux (Adoration). Nous pouvons Lui adresser nos requêtes et 
sujets de prière personnels (Supplication).  Puis, nous pouvons prier aussi pour les 
autres : nos proches, nos collègues, notre pays et les nations du monde 
(Intercession). 
 
« Ne vous inquiétez de rien ; mais en toute chose faites connaître vos besoins à Dieu 
par des prières et des supplications, avec des actions de grâces.  Et la paix de Dieu, 
qui surpasse toute intelligence, gardera vos coeurs et vos pensées en Jésus-Christ. » 
Philippiens 4 : 6-7  
 
« Priez sans cesse. Rendez grâces en toutes choses, car c'est à votre égard la volonté 
de Dieu en Jésus-Christ. »  1 Thessaloniciens 5 : 17-18 
 
« Soyez donc parfaits, comme votre Père céleste est parfait. »  Matthieu 5 : 48 
 
Lire et méditer la Parole de Dieu 

 

 
 

Il est impossible de connaître Dieu notre Créateur, de nous approcher de Lui 
spirituellement, de savoir ce qu’Il attend de nous, ce qu’Il fait pour nous, si on ne lit 
pas Sa parole. En effet, c’est à travers la Bible que le Seigneur dirige nos pas, nous 
éclaire, nous parle, nous donne des conseils, nous édifie, nous corrige et nous 
communique Ses commandements. Il veut que nous obéissions à Ses lois afin que 
nous soyons bénis.  
Il est important de passer du temps dans la lecture et la méditation de la Bible pour 
croître spirituellement et faire la volonté de Dieu.  
La Parole de Dieu est « esprit et vie ». Elle agit en profondeur en nous, elle nous 
régénère et nous transforme en ce que Dieu veut que nous soyons. 
 

« Heureux ceux qui sont intègres dans leur voie, qui marchent selon la loi de 
l'Eternel!  Heureux ceux qui gardent ses préceptes, qui le cherchent de tout leur 
cœur, qui ne commettent point d'iniquité, et qui marchent dans ses voies ! Tu as 
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prescrit tes ordonnances, pour qu'on les observe avec soin.  Puissent mes actions être 
bien réglées, Afin que je garde tes statuts !  Alors je ne rougirai point, à la vue de tous 
tes commandements.  Je te louerai dans la droiture de mon cœur, en apprenant les 
lois de ta justice. »  Psaume 119 : 1-7 
 

« Que ce livre de la loi ne s'éloigne point de ta bouche ; médite-le jour et nuit, pour 
agir fidèlement selon tout ce qui y est écrit ; car c'est alors que tu auras du succès 
dans tes entreprises, c'est alors que tu réussiras. »  Josué 1 : 8 
 
Se repentir de nos péchés quotidiennement 
Notre Père céleste est un Dieu saint. Il vit dans les lieux élevés et dans la sainteté. Il 
veut que nous soyons saints comme Lui-même est saint. Le péché dresse un mur de 
séparation entre nous et Dieu. Avant de nous approcher de Lui dans la prière, il faut 
commencer par nous repentir de nos péchés et Lui demander de nous pardonner.  
 

« Si nous disons que nous n'avons pas de péché, nous nous séduisons nous-mêmes, et 
la vérité n'est point en nous. Si nous confessons nos péchés, il est fidèle et juste pour 
nous les pardonner, et pour nous purifier de toute iniquité. »   1 Jean 1 : 8-9  
 
Ne pas juger les autres et savoir pardonner 
Nous devons éviter de juger, critiquer et condamner notre prochain. Dieu nous 
demande de pardonner et de bénir les autres. 
 

« Soyez donc miséricordieux, comme votre Père est miséricordieux. Ne jugez point, et 
vous ne serez point jugés ; ne condamnez point, et vous ne serez point condamnés ; 
absolvez, et vous serez absous. »  Luc 6 : 36-37  
  
 « Supportez-vous les uns les autres, et, si l'un a sujet de se plaindre de l'autre, 
pardonnez-vous réciproquement. De même que Christ vous a pardonné, pardonnez-
vous aussi. Mais par-dessus toutes ces choses revêtez-vous de la charité, qui est le 
lien de la perfection. »  Colossiens 3 : 13-14 
 

Faire le bien à notre prochain 
Toutes les fois que nous faisons du bien à ceux qui en ont besoin, le Seigneur Jésus-
Christ est touché et ému par notre action. Il nous encourage à faire de bonnes actions 
toutes les fois qu’on en a l’occasion. Ce faisant, nous amassons des richesses dans le 
Ciel de Dieu et notre récompense sera grande !  
 

« Car j'ai eu faim, et vous ne m'avez pas donné à manger ; j'ai eu soif, et vous ne 
m'avez pas donné à boire ; j'étais étranger, et vous ne m'avez pas recueilli ; j'étais nu, 
et vous ne m'avez pas vêtu ; j'étais malade et en prison, et vous ne m'avez pas 
visité. » Matthieu 25 : 42-43 
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Obéir aux commandements de Dieu 
Ceux qui obéissent aux commandements de Dieu, aiment Dieu et font Sa volonté. Il 
est notre Créateur et Il nous a donné des commandements à suivre, dans la Bible. 
Nous devons respecter Ses règles, Ses lois, pour Lui plaire et pour être bénis. 
« Celui qui a mes commandements et qui les garde, c'est celui qui m'aime ; et celui qui 
m'aime sera aimé de mon Père, je l'aimerai, et je me ferai connaître à lui. »            
Jean 14 : 21 

 

 

Dieu aime l’obéissance, Il veut qu’on fasse Sa volonté. Au Ciel, il n’y a pas de place 
pour les pécheurs ni pour tous ceux qui désobéissent aux lois et aux 
commandements de Dieu. L’obéissance vaut mieux que tous les sacrifices.  
 

« Ceux qui me disent : Seigneur, Seigneur ! n'entreront pas tous dans le royaume des 
cieux, mais celui-là seul qui fait la volonté de mon Père qui est dans les cieux. » 
Matthieu 7 : 21 
   
Evénement spirituel glorieux à venir : L’Enlèvement de l’Eglise 
sanctifiée 

Quand la situation mondiale va se dégrader, après l’arrivée en scène de l’antéchrist, 
les hommes vont vivre des temps de tribulations très éprouvants. Ce sera pour les 
chrétiens croyants et pratiquants des moments de tests pour leur foi, et des temps de 
persécutions difficiles à vivre. Le Seigneur Jésus-Christ viendra récupérer en haut 
dans le ciel l’ensemble des chrétiens qui se seront préparés et sanctifiés pour les 
amener dans la patrie céleste et qui constituent « l’Eglise spirituelle » appelée aussi 
« l’Epouse de Christ ».  Il ne s’agit pas des bâtiments construits de la main des 
hommes.  Cet événement glorieux s’appelle l’enlèvement. Très peu de chrétiens 
feront partie de l’enlèvement, car beaucoup ne se seront pas préparés. 

Après viendra le temps de la colère de Dieu qui se déversera sur terre. Puis viendra 
la fin de toute chose sur notre planète. 
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Notre Seigneur Jésus-Christ, le Roi des rois et le Seigneur des seigneurs reviendra sur 
terre triomphalement pour y rétablir le véritable ordre divin, instaurer Son royaume 
et rebâtir tout ce que l’homme a détruit. Il y aura une nouvelle terre. 

                                                                    
L’enlèvement de l’Eglise sanctifiée 

  
« Car le Seigneur lui-même, à un signal donné, à la voix d'un archange, et au son de 
la trompette de Dieu, descendra du ciel, et les morts en Christ ressusciteront 
premièrement. Ensuite, nous les vivants, qui seront restés, nous serons tous ensemble 
enlevés avec eux sur des nuées, à la rencontre du Seigneur dans les airs, et ainsi nous 
serons toujours avec le Seigneur. Consolez-vous donc les uns les autres par ces 
paroles. »  1 Thessaloniciens 4 : 16-18 
 

Avertissement !        
Que vont devenir toutes les personnes qui ne prennent pas au sérieux les mises en 
garde divines, les sonnettes d’alarme célestes ?  Attention : ce ne sont pas tous les 
chrétiens du monde qui vont être enlevés. Seul un petit nombre de chrétiens, qui 
constitue l’Epouse du Christ, l’Eglise sanctifiée, sera enlevé. Beaucoup seront 
surpris et choqués de ne pas être sélectionnés. Lisez l’avertissement que le Seigneur 
Lui-même nous donne dans la parabole des dix vierges, dans l’évangile de Matthieu 
au chapitre 25.  Seules, les « vierges sages » représentant les chrétiens qui se sont 
préparées et ont respecté les règles imposées par Dieu, seront sélectionnés.   Les 
« vierges folles », qui symbolisent les chrétiens désobéissants, qui vivent dans le 
péché et les convoitises de ce monde, qui n’ont aucune crainte de Dieu, qui refusent 
de se mettre en règle avec Dieu, seront abandonnés et rejetés par le Seigneur. Ils ne 
seront pas enlevés. 
Le Seigneur Jésus-Christ a fixé des critères, des conditions, des règles de conduite à 
respecter par tous les chrétiens. Il faut les respecter pour être jugés APTES, pour faire 
partie de l’enlèvement. Le processus de sélection est en cours dans le monde, dans les 
églises, dans les milieux chrétiens. 
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Plus des trois-quart des chrétiens du monde, la majorité des congrégations 
chrétiennes, un grand nombre de responsables d’église et de ministère chrétiens 
ne feront pas partie de l’enlèvement, parce qu’ils ne seront pas préparés et ils 
n’auront pas respecté les règles fixés par notre Seigneur Jésus-Christ. Ils seront 
jugés INAPTES ! comme les « vierges folles » de la parabole. 
 

Chrétiens du monde, êtes-vous prêts ?  

Que faisons-nous pour préparer le retour de notre Seigneur Jésus ?  Que faisons-nous 
pour mettre notre vie en règle avec Dieu ? Pensons-nous que nous allons faire partie 
des chrétiens sélectionnés, jugés dignes de faire partie de l’enlèvement ? Utilisons-
nous les talents que le Seigneur a mis en nous ? Travaillons-nous à notre salut avec 
crainte et tremblement ?  

Dans les ténèbres spirituelles qui nous entourent, parmi la génération perverse et 
corrompue dans laquelle nous vivons, brillons-nous comme des flambeaux ? 
(Philippiens 2 : 15) Nous assurons-nous que notre lampe est toujours allumée ? 

 

 

 

Allons-nous visiter et apporter notre soutien et l’amour de Jésus-Christ, aux malades, 
aux prisonniers, aux nécessiteux ? Annonçons-nous l’évangile ou avons-nous honte 
de confesser le nom de Jésus et le message du salut en public ?  

« Car quiconque aura honte de moi et de mes paroles, le Fils de l'homme aura honte 
de lui, quand il viendra dans sa gloire, et dans celle du Père et des saints anges. »   
Luc 9 : 26 

Tous ceux qui sont indifférents, qui ont honte de propager l’évangile et qui renient 
Jésus-Christ le Fils de Dieu, seront reniés et rejetés par Lui et par Son Père, qui est 
notre Père céleste aussi. 

Au final, que faisons-nous pour le Royaume de Dieu ? Quel rôle jouons-nous dans la 
moisson de la fin des temps ? La moisson est grande, mais il y a peu d’ouvriers ! 

TIC ... TAC… le compte à rebours à commencer, on n’a plus beaucoup de temps 
pour se disputer sur des détails doctrinaux, sur qui a raison ou tort, des événements 
vont survenir sur terre et tout va basculer pour tous les habitants de notre planète. 
N’attendons pas le dernier moment pour réagir et chercher Dieu et Sa protection. La 
relation avec Dieu se bâtit progressivemen .t  
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Tic… Tac … Bientôt l’horloge de Dieu va retentir !  

 

Préparons-nous pour le retour du Roi de Gloire, notre Seigneur Yahushua Ha 
Mashiach (Jésus-Christ en hébreu).  

                                                                       
Retour glorieux de notre Seigneur Jésus-Christ 

 

Mettons de l’ordre dans tous les domaines de notre vie, repentons-nous de tous nos 
péchés et approchons-nous de Dieu dans la prière. Il nous aime tous et Il nous attend 
les bras ouverts. Il est très patient. Mais n’attendez pas trop pour vous réconcilier 
avec LUI car bientôt le temps de la grâce divine va prendre fin.  

Dieu, notre Créateur, nous a tendu la main en envoyant en mission sur terre Son Fils 
unique Jésus-Christ pour accomplir son plan de rédemption pour nos vies, parce que 
nous étions tous esclaves du péché et privés de Sa gloire.  
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En mourant et en versant son précieux sang sur la croix, Jésus a accepté de payer le 
prix pour notre rachat, afin qu’à travers son sacrifice, nous soyons réconciliés avec 
Dieu.  C’est ainsi que Jésus nous a délivrés du péché et nous a sauvés des 
conséquences éternelles du péché (l’enfer, la mort éternelle). 
  
En reconnaissant et en acceptant par la foi le sacrifice de Jésus-Christ sur la croix 
pour nos péchés, nous nous engageons à ne plus être esclaves du péché. En invitant 
Jésus dans notre vie comme notre Seigneur et Sauveur personnel, nous sommes 
pardonnés, justifiés, délivrés, accueillis dans la famille de Dieu et réconciliés avec 
Dieu, notre Père céleste. N’est-ce pas merveilleux ! 
  
Ne nous sentons plus coupables, car le salut en Jésus-Christ est accessible à tous les 
hommes de la terre.  N’oublions pas que nous ne sommes que des pèlerins de 
passage sur terre Notre vraie patrie est la Patrie céleste.  Nous avons un Créateur à 
qui nous allons devoir rendre compte le Jour du Jugement dernier. Nul n’y 
échappera, ni les vivants ni les morts.  

Pendant que nous sommes sur terre, nous pouvons choisir de vivre et de mourir 
dans nos péchés en ignorant le sacrifice du Fils de Dieu et, dans ce cas, nous optons 
pour la direction de l’enfer, la mort éternelle. Ou alors, nous pouvons décider de 
saisir la perche de la rédemption en Jésus-Christ que Dieu nous tend et nous héritons 
alors de la vie éternelle :  l’éternité dans le ciel de Dieu. 

Chaque être humain que Dieu a créé, est libre de choisir sa destination finale : 
l’éternité avec Dieu (félicité éternelle) ou l’enfer éternel (lieu de tourments éternels). 
L’enfer était réservé au départ pour le diable et ses démons.  Dieu nous donne la 
liberté de choisir tout en nous montrant toutes les conséquences liées à notre choix. 

Si vous avez compris le sens de ce message spirituel, qui est un message d’amour, 
que vous voulez vous réconcilier avec Dieu et remettre de l’ordre dans votre vie, 
vous pouvez faire la prière du salut qui suit, à haute voix. Sans l’aide de Dieu qui est 
notre Père céleste et notre Créateur, personne ne pourra s’en sortir ici-bas. C’est 
maintenant qu’il faut se réveiller et faire un choix. Après, ce sera trop tard ! 
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Maranatha777KY                                                                                                                    

 
Prière pour recevoir le salut en Jésus-Christ 

 
« Seigneur Dieu, je reconnais que, jusqu’ici, j’ai vécu loin de toi et 
que j’ai désobéi à tes règles. 
 
Je reconnais que ton Fils bien-aimé, Jésus-Christ, est mort sur la 
croix du calvaire pour mes péchés et qu’Il est ressuscité le 
troisième jour.  
 
Je te demande pardon du fond du cœur pour toutes les iniquités et 
tous les péchés que j’ai commis, consciemment ou 
inconsciemment.  
 
Aujourd’hui, Seigneur Jésus-Christ, je T’invite à entrer dans ma 
vie et à demeurer dans mon cœur.  
 
Sois mon Roi, mon Seigneur et mon Sauveur !  
 
Je veux te suivre et te sentir à mes côtés tous les jours de ma vie. »  
 
« J’ai prié dans le précieux nom de Jésus. Amen » 

 


